

Grüt, 25. Januar 2021

Wir haben mit grossem Schmerz Abschied genommen von

Katharina Hasler-Benz

3. Dezember 1946 bis 23. Januar 2021

Wir verlieren in Katharina Hasler eine vielseitig interessierte und engagierte Frau, die sich insbesondere für Umwelt- und Konsumentenfragen engagierte. Sie war eine liebende und fürsorgliche Mutter und Grossmutter. Ein hartnäckiger Hirntumor hat sie aus dem Leben gerissen.

Peter Hasler, Grüt

Michael Hasler, Maur, mit Mika, Julia und Miro

Andreas und Ursula Hasler-Naef, Salzburg, mit Aaron

Heidi und Urs Daniel-Hasler, Wiesendangen

Wir nehmen im Familienkreis Abschied von Katharina und legen die Urne zu ihren Eltern in ein Baumgrab im Friedhof Rosenberg Winterthur.

Wer etwas spenden will, kann das tun für die Andreas Weber Stiftung Wetzikon, die Projekte fördert, welche der ganzheitlichen Begleitung und Betreuung von Menschen dienen, damit sie die letzte Phase ihres Lebens zu Hause verbringen können.

Spendenkonto: Zürcher Kantonalbank

IBAN: CH62 0070 0110 0065 1226 0

Andreas Weber Stiftung, Stationsstr. 77, 8620 Wetzikon